

## 八郎潟町教育委員会会議録

### 令和7年第1回定例会

1. 日 時 令和7年11月18日（火） 午後1時30分開会から午後2時20分閉会

2. 場 所 八郎潟町役場3階第1委員会室

3. 出席委員 委員 小玉美穂子 委員 佐藤直俊 委員 伊藤雅弘

4. 欠席委員 なし

5. 委員以外の出席者

教育長：伊藤暢

課長：齊藤嘉生

課長補佐：鎌田憲明 伊藤良子 伊藤洋平

係長：小林玄知 伊藤円香

6. 議題

報告事項 1 一般会計補正予算要求（第5号）について

報告事項 2 秋田県中学校秋季大会の結果について（11月分）

報告事項 3 人事異動方針について

7. その他

#### ◎開会

午後1時30分、齊藤課長より開会が宣言され、伊藤教育長が挨拶をした。

#### ◎前回会議録の承認

伊藤教育長より前回会議録について、委員に意見が求められた。

委員から加筆修正等の意見があり、修正後に承認された。

#### ◎会議録署名員の指名

伊藤教育長が、会議録署名員に伊藤委員を指名した。

◎教育長行事報告

伊藤教育長が10月23日から11月18日までの行事報告をしたあと、委員に質問等が求められた。

小玉委員より「11月7日の郵便局から学校への扇風機の贈呈式は、どこの郵便局から贈呈されたのか」との質問に対し、伊藤教育長が「潟上南秋地区の天王・昭和・八郎潟郵便局長3名が来校して寄贈していただいた」と答弁した。

その他委員からの質問等なし

◎報告事項1 一般会計補正予算要求（第6号）について

齊藤課長が報告事項1について説明をしたあと、委員に質問等が求められた。

委員から質問等なし

◎報告事項2 秋田県中学校秋季大会の結果について（11月開催分）

伊藤（良）課長補佐が報告事項2について説明をした。

佐藤委員から「バドミントン男子シングルスに出場した選手の、棄権の理由は何か」との質問に対し、伊藤教育長が「インフルエンザに罹患したため棄権した。男子バスケットボールの八郎潟中と井川義務の合同チームも、井川義務の主力選手がインフルエンザに罹患し出場できなくなり、八郎潟中のメンバーで出場した」と答弁をした。

その他委員から質問等なし

◎報告事項3 人事異動方針について

伊藤教育長が報告事項3について説明をした。

委員から質問等なし

◎その他

伊藤教育長が次回の教育委員会日程について、事務局に説明を求めた。

伊藤（良）課長補佐より説明

伊藤教育長が、総合教育会議と次回定例会が同日であることを話し、詳細については後日

お知らせすることにした。

続いて、伊藤教育長が今後の委員会の動き等について説明後、委員に質問等が求められた。

委員から質問等なし

最後に、伊藤教育長が翌日開催される「防災フェス in 八郎潟」について詳細を説明。

小玉委員から「昨日学校からあった給食のメールについて、詳細を教えてほしい」との質問があり、伊藤教育長が「調理員3名がインフルエンザに罹患したため、調理する職員が少なく通常のメニューができなくなった。昨日は品数を減らして対応したが、今日はご飯とみそ汁の提供となっている。明日から復帰する調理員もいるが、今週はメニュー変更の対応となる」と答弁をした。佐藤委員からは「代替メニューがあれば良い。弁当で対応できる家庭があればお願ひしてもいいのでは」、小玉委員からは「レトルトカレーやコンビニとの提携も良いのでは」とそれぞれから意見があった。佐藤委員が「調理員は何名か」との質問に対し、伊藤教育長が「7名いる。そのうち調理に携わる方は5名である」と答弁をした。小玉委員が「以前は、代替で来てくれる方がいたが現在は」との質問に対し、齊藤課長が「以前はいたが、現在はなかなか見つからない状況である」と答弁をした。

続いて小玉委員から熊対策についての質問があり、伊藤教育長が「10月半ばから学童保育を利用する子どもの迎えを、健康福祉課と協力して行っている。スクールバスの後ろを伴走して自宅まで見守りもしている」と答弁をした。小玉委員からは「熊鈴を持たせた学校もあるが、効果はあるのか」との質問に対し、佐藤委員が「熊の学習状況だと思う。人間が餌を持っていると判断してしまうと、熊鈴を持っていても危険である。子どもたちには熊鈴を持たせる動きはあるか」との質問に対し、伊藤教育長が「個人に委ねている。県教委は熊スプレーを県内各学校に配付したほか、委託業者が学校周辺の巡回と爆竹を鳴らす忌避作業を行っている」と答弁をした。

その他委員からの質問等なし

◎閉会

伊藤教育長が閉会を宣言する。